

# Sauerlandkurier - Für meine Region

E-Paper

Der Kurier

digital

## Neue Königin gekürt

Mittwoch, 16.09.2015 | Vermischtes | Reiste

### Weihnachtsbaumbörse in Reiste mit vielen Fachleuten

Am Vorabend der 21. Internationalen Weihnachtsbaumbörse in Eslohe-Reiste wurde in der Messehalle die 3. Deutsche Weihnachtsbaumkönigin inthronisiert. Saskia Blümel löst ihre Vorgängerin Katharina Püning aus Everswinkel ab.



Ewald Rohrmoser (von der Krinner GmbH), die neue Weihnachtsbaumkönigin Saskia Blümel, Katharina Püning – sie gab ihr Amt als Königin ab – und Vorsitzender des Bundesverbandes der Weihnachtsbaum- und Schnittgrünerzeuger Bernd Oelkers. Foto: E. Biskoping

Die 26-jährige Saskia kommt aus Moisburg in Niedersachsen. Sie wird die nächsten zwei Jahre die deutsche Weihnachtsbaumbranche repräsentieren und ist eine kompetente Ansprechpartnerin.

Die gelernte Bankfachwirtin hat sich in den letzten Jahren beruflich immer mehr in dem elterlichen Betrieb, der schon auf eine über 30-jährige Tradition zurückblicken kann, eingebracht.

Bernd Oelkers, Vorsitzender des Bundesverbandes der Weihnachtsbaum- und Schnittgrünerzeuger in Deutschland, bezeichnete den Ort Reiste als idealen Standort für diese Großveranstaltung. „Der Wechsel von Nord nach Süd als Messeplatz hat sich seit Jahren bestens bewährt“, sagte er bei seiner Begrüßung zur Eröffnung der Börse. Der erste Abend gehörte den 90 Fachausstellern aus fünf Nationen. „Eine aktuelle Marktstudie zeigt, das es gesellschaftliche Veränderungen gibt, die den Weihnachtsbaumkauf beeinträchtigen. Die Bäume haben eine acht- bis zehnjährige Wachstumszeit. Wir können nicht wissen, was der Verbraucher in 13 Jahren kaufen will“, so Bernd Oelkers im Gespräch mit dem SauerlandKurier. Die Durchschnittsgröße eines gewünschten Baumes beträgt 1.75 bis 2 Meter. Gefragt wird nach Regionalität und Frische.

### Zunehmende Ansprüche

„In Deutschland haben wir ein gut verbreitetes Anbaugesbiet. Das Sauerland hat den Markt vor der

Haustür – das Ruhrgebiet mit 18 Millionen Menschen.“

Das seien Vorteile: „Man kennt sich und kann miteinander umgehen.“ Künftige Herausforderung seien zunehmende Ansprüche an Dienstleistungen und Fragen zur Nachhaltigkeit der Produktionsweise. Die Ausstellung an sich war Treffpunkt für Fachleute. Maschinen- Kleidung, wann Pflanzen – welche Sorten, waren einige von vielen Informationen auf der Fachmesse. Die Verleihung des dritten Innovationspreises in Reiste übernahm Dr. Prof. Sensburg (MdB) und die amtierende Deutsche Weihnachtsbaumkönigin Saskia Blümel. Vergabejury: Der Bundesvorsitzende der deutschen Weihnachtsbaum- und Schnittgrünerzeuger Deutschland, Bernd Oelkers, die Vorstände der jeweiligen Länderverbände im Bundesverband und die Firma Krinner (Messeveranstalter). Gewinner des „Innovationspreises ist „Schillinger Beregnungsanlagen GmbH“ aus Ihringen am Kaiserstuhl mit einer neuen Wind- und Frostschutzmaschine.

Die Maschine findet Anwendung im Frostschutzbereich von Weihnachtsbaumkulturen, indem sie durch ein starkes Gebläse die Luftschichten vermischt und die frostige Bodenluft verbläst damit wärmere Luft aus oberen Schichten die Bäume erreicht. Der Sieger erhielt von dem Messeveranstalter 1.000 Euro. (Von Erika Biskoping, [schmallenberg@sauerlandkurier.de](mailto:schmallenberg@sauerlandkurier.de))

---

**QUELLE:** Sauerlandkurier

**ADRESSE:** <http://www.sauerlandkurier.de/vermischtes/neue-koenigin-gekuert/>

**SauerlandKurier** - Die große Wochenzeitung im Sauerland

Nachrichten, Veranstaltungen, Fotos, Kleinanzeigen (Auto, Motorrad, Immobilien, Stellenmarkt, Jobs), Sportergebnisse, Schützenfeste, Aktuelles aus Handel und Gewerbe uvm.